

Destacan la contribución de PAMS y ASPEFAM al acceso a la salud y al desarrollo de la educación Médica durante la inauguración de evento internacional en Arequipa

Este jueves 8 de agosto se inauguró en Arequipa a la II Conferencia Nacional de educación Médica de ASPEFAM y la 51° Convención Anual de la Asociación Médica Peruana Americana -PAMS, en la que se destacó la importante contribución de estas instituciones al desarrollo de la educación Médica y al acceso a la salud integral de la población.



Durante el acto inaugural que se realizó en la sede de la Universidad Católica de Santa María-UCSM, participaron el Rector de esta casa de estudios, Dr. Manuel Briceño Ortega; el Presidente de PAMS, Dr. Luis Campos Alcázar; así como el Dr. Miguel Fernando Farfán Delgado, Presidente de ASPEFAM y el Dr. Gustavo Gonzales, Presidente de la Academia Nacional de Medicina.

Justamente, fue el Dr. Farfán Delgado el encargado de dar la bienvenida a los participantes, quien destacó la permanente relación de cooperación interinstitucional entre ASPEFAM y PAMS, como se ha evidenciado en este importante evento

académico internacional que sin duda contribuirá a seguir desarrollando la calidad de la educación médica en nuestro país.

Por su parte, el Dr. Luis Campos, Presidente de PAMS, en su intervención remarcó la importancia de este evento conjunto que además de contribuir a propuestas para mejorar el acceso a la salud, constituye una gran oportunidad y un reto para seguir trabajando para plasmar los cambios que permitan desarrollar la profesión médica.

El encargado de inaugurar el evento fue el Rector de la Universidad Católica de Santa María, Dr. Manuel Briceño Ortega, quien valoró el encomiable trabajo conjunto que realizan ASPEFAM y PAMS en beneficio de la sociedad peruana y que se traduce en un voluntariado médico en favor de la población más necesitada.

El Dr. Briceño sostuvo que en la actualidad el sistema de salud de nuestro país atraviesa por una situación muy difícil por la carencia de recursos humanos y logísticos que impide que la ciudadanía pueda acceder a una mejor atención, por lo que este evento es una oportunidad para presentar propuestas y conclusiones importantes para mejorar la salud de los peruanos.

Hay que remarcar que, durante los dos días de trabajo, se estará desarrollando una nutrida agenda de exposiciones, simposios y conversatorios, que abordarán diferentes temas entre los que destacan la evolución de diferentes patologías, los exámenes nacionales de medicina y el proceso de acreditación internacional de las facultades de medicina.



















